

Le « François Monique » en escale technique à Honfleur

Par Jean Louis Garros - 27 janvier 2020



@Honfleurinfos : Crédit photo, Michel Lucas

Le vieux gréement « François Monique » coquillier construit en 1935 à Brest armé par l'association « Petit Foc » de Trouville-sur-Mer et actuellement, en escale technique à Honfleur.

Ce coquillier, à l'allure exceptionnelle, figure dans le classement des monuments historiques, labélisé "Bâtiment d'intérêt patrimonial".

Cette escale honfleuraise pour le « François Monique » a pour objet, les travaux d'hiver au chantier naval de Honfleur.

Des travaux financés grâce, en partie, au Prix « Yves et Hélène de Labrusse » 2019 obtenu le Mercredi 24 août 2019 à la Mairie de Trouville-sur-Mer.

Du fait des travaux de l'écluse, le « François Monique » trouve aussi ici à Honfleur, un port chaleureux pour passer quelques vacances bien méritées avant de reprendre sa saison de balades en mer au printemps prochain Pour tous renseignements http://www.petit-foc.asso.fr/index.php?option=com_content&view=article&id=327&Itemid=121